Generado: 19 April, 2025, 19:57

Muere Pedro Zerolo, diputado del PSOE

Escrito por Anonymous - 09/06/2015 12:34

El dirigente, activista en defensa de los derechos de los homosexuales, luchaba contra un cáncer desde hacía un año y medio

El dirigente socialista Pedro Zerolo, secretario de Movimientos Sociales del PSOE y diputado electo a la Asamblea de Madrid en la candidatura de Ángel Gabilondo, ha muerto esta noche en su domicilio de Madrid víctima del cáncer de páncreas contra el que luchaba desde enero del 2014, según han confirmado este martes fuentes socialistas.

Pedro Zerolo, de 54 años, fue un gran activista social que destacó especialmente por la defensa de los derechos de los homosexuales y por su lucha en favor de la igualdad. De hecho, una de sus mayores aportaciones fue conseguir que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero aprobara la ley del matrimonio homosexual, de la que España fue pionera. Precisamente, el próximo 20 de junio, coincidiendo con el 10º aniversario de esta ley, se rendirá un homenaje a Zerolo, según ha anunciado este martes el líder del PSOE, Pedro Sánchez.

La capilla ardiente del político socialista se instalará esta misma mañana en el patio de cristales de la Casa de la Villa, de acuerdo con la familia y por ofrecimiento de la alcaldesa de Madrid, Ana Botella. Este emplazamiento está muy vinculado a la actividad de concejal, tanto por los años que pasó en la Casa de la Villa cuando se celebraban ahí los plenos mensuales como hasta hace unos meses, cuando seguía acudiendo a las comisiones de Familia, Servicios Sociales y Participación Ciudadana, de las que era portavoz del PSOE.

Nacido en Caracas (Venezuela) en 1960, en las últimas elecciones autonómicas ocupó el puesto número tres en la lista encabezada por Ángel Gabilondo en la Comunidad de Madrid. Licenciado en Derecho en Tenerife, durante años fue una de las figuras más relevantes del movimiento LGTB y en mayo del 2003 fue elegido concejal en el Ayuntamiento de Madrid. La última vez que se le vio en un acto público fue con motivo del comité federal que el PSOE celebró el sábado 30 de mayo.

ACTIVO HASTA EL FINAL

Hasta el último minuto se mantuvo activo Zerolo. Y hasta el último minuto mostró su preocupación por lacras sociales como la violencia de género. A ello dedicó precisamente el que fue su último tuit, el pasado 3 de junio: "#Elmachismomata Un hombre detenido por asesinar a su mujer #BastaYa".

Activo también estuvo, pese a la gravedad de su enfermedad, durante la campaña de las pasadas autonómicas, en la que dio apoyo a Gabilondo.

http://www.elperiodico.com/es/noticias/politica/muere-pedro-zerolo-dirigente-psoe-activista-derechos-homosexuales-4257915

Dios le tenga a donde se merece a un que no comparto las políticas que ha llevado el psoe ultimamente ,he de reconocer que señores como Pedro Zerolo hacen grande el oficio de la politica y es una gran perdida para todos.

Descanse en paz y acompaño en el sentimiento a la familia y amigos

Generado: 19 April, 2025, 19:57 Re: Muere Pedro Zerolo, diputado del PSOE Escrito por morpheo81 - 09/06/2015 14:08 DEP Re: Muere Pedro Zerolo, diputado del PSOE Escrito por juanmanuc - 10/06/2015 10:52 Por lo que sé de él, era una buena persona, y lo que aportó a la democracia Española está muy claro excepto para los cuatro intransigentes de siempre que fué muy positivo y sobre todo justo. Lamento su marcha. Salu2. Re: Muere Pedro Zerolo, diputado del PSOE Escrito por PUSETE75 - 10/06/2015 22:10 el hombre tuvo que soportar comentarios homófobos y descalificativos en diversos sectores de la sociedad,,pero tuvo una enterza brutal para vivir lo que le ha tocado vivir, desde la alegría y la lucha...

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores